

# ズームアップ



## 大 輪の『華火』が打ちあがりました

2月5日、あっけしでたのしまないと実行委員会主催による『あっけし冬華火2022』が開催されました。

キッチンカーなどのイベントも予定していましたが、新型コロナウイルス感染症拡大の状況を鑑み、昨年に引き続き花火のみの実施となりました。

午後7時から20分程度花火が打ちあがり、多くの町民が高台や岸壁から鑑賞。厚岸の冬の夜空に大輪の『華火』が咲き誇りました。

## ス 親子スケート教室

### ケート靴に慣れよう

1月23日、宮園公園スケートリンクにおいて『親子スケート教室』が開催され、親子3組が参加しました。

最初は中澤講師からスケート靴の結び方について説明を受け、スケートリンクに移動。

スケート靴に慣れない子はイスを使ったり、保護者の手を借りながら滑り、徐々に慣れていきました。

中にはリンクを一周滑れるようになった子も。親子でスケートの楽しさを学びました。



## 環 環境パネル展・ECO発表会

### 境に配慮した作品が勢ぞろい

2月3日から2月9日の間、生活改善センターにて『環境パネル展・ECO発表会』が開催されました。

この展示会では、町内の学校の児童生徒や各団体が作製した環境パネルや、町内の小学生が冬休みの工作で作製した環境に配慮した作品などが展示されました。

工作では、ダンボールや貝殻などを使って作製した力作が勢ぞろい。厚岸大橋をモチーフにした作品など個性あふれる作品展となりました。



## 圧 次世代型光学式プラネタリウム『メガスター』投影 巻の100万個の星を体感

1月29日、海事記念館において次世代型光学式プラネタリウム『メガスター』投影が午前と午後の2回開催されました。

『メガスター』は、世界で初めて天の川を星の集まりで表現できる次世代型光学式プラネタリウムで、100万個以上の恒星を投影できます。この日はメガスターを開発したプラネタリウムクリエイターの大平貴之さんを招き、星空解説が行われ、参加者は本物の星空と変わらないくらいの満天の星を体感しました。